

Lieber Andreas! Stuttgart und Basel ist ja
nicht so weit auseinander und das hören wir
so wenig voneinander. Das kommt daher, dass
wir alle so schrecklich fleisige Menschen sind usw.
Aber nun kommt da Weihnachtsfest und dazu
sollst du mir besonders Seine Habe und
deinen Streich. Vielleicht gefällt er mehr an deinem
Fahrrad, vielleicht ist der auch schon in deinem
Besitz, dann wirst du gewiss etwas Anderes wissen.
Wir freuen uns - wie du wollt auch - auf die
Ferien. Nun der Vater hat demnach wohl mehr besaß
der Eitel zu tun. Und die Recke ist auch!

Denk, die liebe Servanda Staever, mit der
du so eifrig über das Fürsterzbistum gestritten
hast, ist sehr krank. Sie muss in diesen Tagen
im Kopf operiert werden, eine gefährliche Sache.

Ist der Vater lässt dich grüßen und die
Eltern auch. - Wir haben nun im Hörsaal Konservatorium
Neger u. auch einige Asiaten, aber sie sitzen nicht
zueinander, wie die Japaner sagen, sie sind
ein alter Klüttewalb u. die Neger kann aus dem
Büsch!! Was würde der wohl Albert Schweitzer sagen?
Grüsst die Eltern herzlich.



Farbfoto W. Studer, Bern

